

# Tolle Form bei den Salzburg Open

**Rollstuhltischtennis** | Der gebürtige Pöggstaller Andreas Vevera auch bei Salzburg Open erfolgreich.

**Von Christoph Schimatschek**

Große internationale Athleten waren bei den 5. Salzburger Open zu sehen. Mit dabei Andreas Vevera, Paralympics-Sieger 2008. Neben Vevera war auch der Deutsche mehrfache Weltmeister Daniel Arnold zu Gast in Salzburg. Vevera zeigte im Einzel der Herren eine grandiose Leistung gegen Manfred Dollmann, musste sich aber dennoch knapp geschlagen geben. Auch im Doppel hatte der Pöggstaller mit Partnerin Heike Koller in einem spannenden Finale das Nachsehen. Seine dritte

Medaille holte er sich im Herren Doppel gemeinsam mit Harald Pramendorfer. Insgesamt gewann Andreas Vevera zweimal Silber und einmal Bronze. Stolz blickt er nach vorne: „Ein großer Erfolg für mich und auch für mein Organisationsteam rund um Paul Stadler und Friedrich Maislinger. Jetzt werde ich einmal eine Pause machen nach einer super ersten Saisonhälfte. Ein Dank gilt ebenfalls der Firma Kittinger, die mir, dadurch, dass sie meinen Schläger wieder repariert hatten, erst eine WM-Vorbereitung ermöglicht. Nochmals besten Dank.“



Siegetypen. Stolz präsentieren die Athleten Fritz Maislinger (v. l.), Andreas Vevera und Daniel Arnold ihre Erfolge von den Salzburg-Open. Foto: privat